



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
22 ABR 2022	
Recibido.....	928.....Hs.
Exp. N°.....	47433.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, arbitre las medidas necesarias para crear un cargo de personal de mantenimiento y un cargo de cocinero para la escuela N° 332 "Patricias Argentinas" de la localidad de Pilar, departamento Las Colonias.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La escuela N° 332 "Patricias Argentinas" de la localidad de Pilar, departamento Las Colonias, cuenta en la actualidad con más de 300 alumnos y en ella funciona desde sala de jardín hasta séptimo grado.

Se trata de una escuela con múltiples necesidades, pero en esta ocasión miembros de la comunidad educativa nos han hecho llegar el reclamo por un cargo de personal de mantenimiento y un cargo de cocinero.

Los chicos además de asistir a clases, asisten al desayuno, almuerzo y merienda, lo cual conlleva a una mayor exigencia por parte del personal del establecimiento escolar.

A saber: los alumnos desde 4° a 6° grado realizan jornada completa desde las 8hs hasta las 14.30hs, por lo tanto, desayunan, almuerzan y reciben una merienda antes de retirarse. Los de 7° grado también ingresan a las 8 de la mañana, pero se retiran a las 12.30hs, desayunando y almorzando en la escuela. Y por otro lado los alumnos desde 1° a 3° año ingresan a la escuela a las 12.45h que es el horario en el que almuerzan, y luego tienen clases de 13.15hs a 17.30hs.

Se hace muy difícil atender a todos los alumnos contando con poco personal, la cocinera que actualmente se encuentra en la escuela debe realizar todas las comidas, servir y luego limpiar todos los utensilios para el próximo turno, contando con la ayuda de una asistente. Sería de una enorme utilidad poder contar con otra persona que colabore en dichas actividades. "Son cientos de tenedores, cuchillos, vasos y platos de lavar y secar, mesas que acomodar, pisos que limpiar y la comida de cocinar y servir a cada chico, se nos hace cada vez más difícil", cuenta la directora de la escuela.

Asimismo, autoridades de la institución, nos hacen saber que no existe personal de mantenimiento permanente, teniendo que contratar servicios externos en numerosas oportunidades, como por ejemplo electricista, plomero, albañil, gasista, entre otros. "Se nos rompe un cable y hay que andar llamando a alguien y esperar días para que venga, se nos tapa

- 2021 -



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

un caño, se quema un foco o hasta el simple hecho de mover los bancos pesados del comedor son tareas que las podría realizar una persona encargada del mantenimiento del establecimiento”.

Siendo la educación uno de los pilares del espacio político al que represento, es que me hago eco del reclamo. Desde nuestro espacio, entendemos que debe atenderse de manera urgente este tipo de necesidades que hacen al mejor funcionamiento de las actividades del establecimiento educativo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial